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BM für Wissenschaft und Forschung 

Anfragebeantwortung 

 
 
 

                                                          BMWF-10.000/0080-Pers./Org.e//2009 
 
 
Frau Präsidentin  
des Nationalrates 
Mag. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 
 
 

Wien, 18. April 2009 
 
 
Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1166/J-NR/2009 betreffend Kosten Asylwesen, die 
die Abgeordneten Harald Vilimsky, Kolleginnen und Kollegen am 9. März 2009 an mich richte-
ten, wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Die einzigen in diesem Zusammenhang vom Bundesministerium für Wissenschaft und For-
schung aufgewendeten Mittel im Jahr 2008 betrafen den Bereich der Studienbeihilfe. Die Stu-
dienbeihilfenbehörde hat in diesem Jahr insgesamt 47 anerkannten Konventionsflüchtlingen ins-
gesamt € 254.080,-- an Studienbeihilfe bescheidmäßig zuerkannt (das sind weniger als  
1 Promille aller Bewilligungen).  
 

 
Der Bundesminister: 

Dr. Johannes Hahn e.h. 
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